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PREFEITO RIGO TELES LANÇA PROGRAMA ASFALTO
NOVO EM BARRA DO CORDA E REÚNE LIDERANÇAS

LOCAIS E REGIONAIS EM EVENTO
Publicado em 27 de setembro de 2021 por Minuto Barra

O evento contou com a presença da primeira-dama Abigail Cunha, vice-prefeito Marcos Unillar,
secretário Felipe Vieira, secretários, vereadores e os deputados Josimar, Júnior Lourenço e Vinícius
Louro.
Categoria: Destaque
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O prefeito Rigo Teles lançou durante uma grande solenidade nesta segunda-feira, 27 de setembro,
o Programa Asfalto Novo em Barra do Corda.

O evento ocorreu n avenida Lulu Rodrigues no bairro altamira e contou com a presença da
primeira-dama Abigail Cunha, do vice-prefeito Marcos Unillar, presidente da Câmara Aurean
Barbalho, secretários, vereadores e dos deputados Josimar de Maranhãozinho, Júnior Lourenço e
Vinícius Louro. A mãe do prefeito Rigo Teles, Dona Santinha, também se fez presente.

Representando todos os secretários, Leocádio Cunha, parabenizou o prefeito Rigo Teles pelo
empenho em favor do povo de Barra do Corda. "Prefeito Rigo, quero lhe parabenizar e dizer o
quanto me sinto feliz em participar de sua gestão. Com recursos próprios, o senhor mostra ao
Maranhão que é possível sim fazer uma cidade melhor, basta querer", disse o secretário de
articulação política.

A primeira-dama Abigail Cunha disse da alegria em contribuir, mesmo que indiretamente, com a
gestão do seu esposo Rigo Teles. Abigail destacou as ações que estão sendo desenvolvidas desde o
dia 1º de janeiro em todas as secretarias. "Acreditem!! Barra do Corda está no rumo certo. Será a
melhor gestão de todos os tempos", disse a primeira-dama.
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O ex-prefeito de Jenipapo dos Vieiras, Moisés Ventura, parabenizou o prefeito Rigo Teles durante
sua fala. Moisés disse que são pouquíssimos os prefeitos no Maranhão que elaboram um projeto
tão grandioso para colocar 20km de asfalto com recursos próprios. "Rigo, sua gestão caminha para
ser igual ou melhor do que a de seu pai. Seu Nenzin foi o melhor prefeito de Barra do Corda. Faça
o que ele fez. Faça também tudo aquilo que você pretende em favor do povo dessa terra querida",
disse o ex-prefeito.

O presidente da Câmara Aurean Barbalho agradeceu o empenho da gestão do prefeito Rigo Teles e
disse que é gratificante fazer parte de um grupo que se preocupa com o bem das pessoas.
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O deputado estadual
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Vinicius Louro disse da alegria em retornar ao município de Barra do Corda para prestigiar o
lançamento de um dos maiores programas, segundo ele, que um prefeito lança no interior do
Maranhão. Segundo o parlamentar, apenas o prefeito de São Luís criou um programa de
pavimentação asfáltica. "Prefeito Rigo Teles, de fato, você é um Teles de verdade. Seus seis
mandatos como deputado estadual foi uma verdadeira escola para que hoje você seja
considerado um dos melhores prefeitos do estado. Merece aplauso um prefeito que, com recursos
próprios, lança de início 20km de asfalto em sua cidade. E é isto que estamos assistindo hoje em
Barra do Corda", disse o parlamentar.

O deputado federal Júnior Lourenço parabenizou o prefeito Rigo Teles por tudo que o gestor vem
realizando no município de Barra do Corda. Lourenço garantiu que no próximo ano destinará
recursos de suas emendas para implantação de um sistema de monitoração de ruas, para garantir
segurança aos moradores.
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O deputado federal Josimar
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de Maranhãozinho, pré-candidato ao governo do Maranhão, disse da satisfação em ter nos
quadros do PL um prefeito do nível de Rigo Teles. "Sem desmerecer os demais prefeitos, todos eles
possuem suas marcas, mas é necessário destacar o diferencial na gestão do prefeito Rigo Teles
aqui em Barra do Corda. Um prefeito que em plena crise lança um programa tão grandioso como
este, O ASFALTO NOVO, com 20km nesta primeira etapa. Talvez, Rigo, você seja o único a lançar no
interior do Maranhão um programa dessa magnitude", disse Josimar.

Josimar garantiu ainda a destinação muito em breve de R$ 3 milhões para a saúde e mais duas
ambulâncias.

Em sua fala, o prefeito Rigo Teles iniciou agradecendo o empenho de cada secretário municipal de
sua gestão. Segundo Teles, tudo está sendo possível graças as bênçãos de Deus e o empenho de
cada um dele(as).

Rigo destacou ainda o apoio dos vereadores de sua base aliada na Câmara Municipal para que os
projetos do poder executivo sejam aprovados.

Rigo Teles disse dos esforços e desafios que vem enfrentando desde o início de sua gestão em
Barra do Corda, tendo que trabalhar com recursos próprios, já que não conta com o apoio do
governo do estado. O prefeito destacou suas ações através de todas as secretarias, principalmente,
na saúde. Segundo o prefeito, agora chegou a vez da infraestrutura ser prioridade.

Rigo agradeceu a presença dos deputados Josimar, Vinicius Louro e Júnior Lourenço. Teles
agradeceu também ao deputado federal Hildo Rocha pelo apoio que o parlamentar vem dando em
sua gestão.

Quanto ao deputado federal Josimar de Maranhãozinho, pré-candidato ao governo, o prefeito Rigo
Teles fez um agradecimento especial. Segundo o prefeito, Josimar tem sido um grande parceiro em
Barra do Corda.

Rigo Teles disse que Josimar prometeu em sua convenção em 2020 quando veio declarar apoio à
sua candidatura que, caso ele fosse eleito, destinaria ainda em 2021 a quantia de 10 milhões de
reais para Barra do Corda. Segundo o prefeito, os recursos de Josimar começaram a cair nas contas
da prefeitura. Quase 5 milhões já encontram-se nas contas e outros 3 milhões já estão garantidos
no ministério da saúde.
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Rigo Teles declarou publicamente o seu apoio a Josimar de Maranhãozinho rumo às eleições de
2022. "Conte com meu apoio. Conte com o nosso grupo em Barra do Corda. Você é um homem  de
palavra e merece subir de degrau na política", disse o prefeito.
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